

**Arrasa inundación con muebles y casas en dos municipios**

# ¡Es un desastre!

» Revienta el Emisor Poniente en Valle Dorado, Tlalnepantla, y deja a su paso decenas de viviendas y autos dañados; sube **agua** dos metros y anega el sótano del Palacio Municipal de Atizapán y el Hospital Herrejón



» La fractura del Emisor Poniente en la calle Paseo de las Aves, de Valle Dorado, ocasionó que la corriente de aguas negras saliera hacia la calle Caracas, donde arrastró decenas de autos.

**Sufren colonos el caos que les dejó la inundación del domingo**

## ‘Nunca me lo imaginé’

» Pierden automóviles, aparatos y mascotas; dicen tener el día más difícil en 40 años

**Raúl Cruz**

**TLALNEPANTLA.-** En menos de cinco horas más de 2 mil 500 familias de Valle Dorado vieron cómo su patrimonio era arrasado por el **agua**, dejándoles el panorama más desolador en los más de

40 años del Fraccionamiento.

En alrededor de casi 50 calles el **agua** alcanzó hasta un metro y medio de altura, mientras la gente realizaba labores de limpieza en sus calles.

Vías como Bulevar de las Naciones o Bulevar de los Continentes, y sus alrededores, sólo se podían transitar a través de lanchas desde donde se apreciaban negocios inundados y colonos conmovidos observando las pérdidas

que les dejó el paso del **agua**.

“Ya hablé con mi papá y me dice que nuestra casa, que es de un solo nivel, quedó por momentos debajo del **agua**, con decir que al final tuvieron que abrir las rejas para que mis perros escaparan.

“Llegué alrededor de las once y quise pasar pero era imposible, ahora mismo el nivel no ha bajado”, dijo Daniel López, quien vive en la calle Lima.

Quienes poseen un negocio

Continúa en siguiente hoja



en la zona con tristeza descubrieron que no quedaba nada.

“Se perdió todo, el agua dentro del negocio me llega arriba de las rodillas, y pues son como 200 mil pesos que perdí.

“Además también tengo aquí unos parientes que su casa se inundó y la sala sigue flotando, esto nunca me lo imaginé”, indicó Andrea Armenta.

En las casas, los vecinos trataban de rescatar sus papeles y algunos dieron por perdidos autos o electrodomésticos, estallando en rabia contra las autoridades.

“No es posible que pasen estas cosas en nuestro País, se embolsan la mitad del dinero o más,

hacen obras y mal, en dos años nos pasó.

“Ya se fueron mis cosas y esas las podremos recuperar, pero la confianza no, los gobernantes nos hicieron esto y no se vale, es el peor día de Valle Dorado”, dijo Irma Carmona, quien reside en la calle de Caracas.

Su vecino, Francisco Machuca, indicó que ahora esperan una pronta respuesta.

“No han dicho nada concreto, esperamos algo que sea definitivo, estamos desesperados y en espera de soluciones”, sostuvo.

#### ASI LO DIJO

“Ya no pudimos salvar

nada, nos subimos y toda la noche fue de espera”

#### Guadalupe Anaya

vecina de Paseo de las Aves desconocida aquí mero en 1 piso

“Ya se fueron mis cosas y esas las podremos recuperar, pero la confianza no, los gobernantes nos hicieron esto y no se vale, es el peor día de Valle Dorado”

#### Irma Carmona

vecina de calle Caracas



> Las familias de Valle Dorado tuvieron que ser evacuadas en lanchas, con apoyo del Ejército.